



“SON BUENOS PERFILES”, DICE SHEINBAUM DE LOS NUEVOS MINISTROS DE LA SCJN

LA PRESIDENTA Claudia Sheinbaum Pardo aseguró que los nueve candidatos que obtuvieron mayor número de votos en su postulación como ministros y que integrarán la nueva Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) “son muy buenos perfiles”, pero ahora tienen que dar un buen ejemplo cuando entren a la Corte de que también en ese poder se dio una transformación profunda para que haya justicia para todos.

“Muy bien, muy bien. Lo decidió el pueblo, lo que decida el pueblo. Y son buenos perfiles. Ellos tienen que dar un ejemplo una vez que entren a la Corte —ellas y ellos— de una transformación profunda del Poder Judicial. ¿En qué sentido esta transformación? De que haya justicia para todas y para todos en México”, sostuvo.

Dijo que también tienen que diferen-



Manifestó que tendrán que dar un buen ejemplo frente a la Corte. **Especial**

ciarse de la actual Corte siendo ejemplo de austeridad contra la parafernalia del Poder actual. “Desde mi punto de vista. Tienen que dar ejemplo de profesionalismo, de impartición de justicia. Tienen que dar un ejemplo de que hay cambios, de honestidad, de honradez, de transparencia”.

Dijo que ahora que son elegidos por

el pueblo de México, les corresponderá a ellos, a partir de septiembre, dar un ejemplo a México y al mundo que puede haber un sistema de justicia diferente que no esté basado en grupos de interés, en el dinero de por medio, en dar justicia a unos y a otros no.

“Tienen que constituirse en un grupo de mucha presencia, no en los medios de comunicación, sino en el sentido de que se note en México que llegó también la transformación al Poder Judicial”, insistió.

Acerca de la pregunta de que si la impunidad o las resoluciones a favor de un pequeño grupo de poder no constituye una falta de justicia, siendo este el principal reclamo de los mexicanos, la presidenta Claudia Sheinbaum dijo que siempre será factible legalmente revisarlo.

Elia Cruz Calleja